

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OP ビデオ 参加のやりとりに 歯科衛生士として
患者様の歯を守りため、健康を維持するため
M7Mを患者様のために和装の装束で来院の患者様から
「歯を失いたくない」という思いは患者様から「歯」を守る
ための 今までの来院のイメージを打破して 自ら意識して
いこうと約束、和装患者様の歯を守る。患者様から「歯」を
守るという思いが印象的でした。

意識して笑顔を患者様の笑顔と健康を維持する
となり、このM7Mを患者様に伝えたいと思っております。

懇話会をいよいよ、歯科衛生士の仲間と
出会うことが楽しみです。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

色々の医院が今回MTMを行って、様々な
ことにバリエーションがあると思います。

当院でもMTMを実施するにあたって
様々な障害、衝突がありました。

他院の障害、衝突についての対策や限りのある

スタッフ、道具の中でどうMTMを行っていったのか、とこ
すべし貴重な時間で、今回自分は初めてOPセイト-エ
受講したのですばる参考させてくれたことに本当に
良かったと思います。

今、自分は担当の患者さんをもってはいはいのことですばる

今後担当の患者さんをもった時、規格性のある

資料を、MTMの流れに沿って患者さんの

口腔内を導いていくための、と思...ます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 再評価という形で、デンタルを撮ると残石があったり、ポケットの測り間違いで再評価時にポケットが深くなっていた事があった。今までには、歯石を取ったら取り、はなしただったのが、どこまで自分が出来るのか、分かり、医療の質の向上につながるのを実感として分かった。

歯科医院に勤めて2年5ヶ月という年数は、少しずつ知識が付いてきて、今の予防は大丈夫なのかと不安になる時期です。MTMの流れは、エビデンスに基づいた治療を行えば患者の口腔内は守れると自信を持って行えます。

患者の未来として、DH、歯科医院の未来のためにも、MTMを続けていきたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMをやっている悩んでいる事も 時々あったですが
院長をはじめ、フレンドリーに行っていました
と思いました。

また、勉強不足の所が 多く

患者教育が しっかりできてないと 実感したので
スタッフ

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 MTM 導入後の OP セミナーでした。
私は、まだ新人なので MTM に関する事と言えば
初診時の CRT・12面観・14枚法+BWの撮影
です。他院の MTM 実践症例発表を聞いて自分
が"とても恵まれた環境で働けていると感じました。
5月のセミナー後すぐに口腔内カメラセミナーを受けること
もできた事や DA・DH・Dr オバマでフィードバックもでき、
医院一丸と行った MTM に取り組むことができました。
これから、先ほこ DH・Dr からたくさん事を学んで、自分で
たくさん勉強をして MTM で患者さんを守ってい
けるように歯科衛生士になれるよう努力していきたい
です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

取り組んでみて悩んだ事や疑問に思った事の
答え合わせになった部分がたくさんありました。
他院のお話もたくさん聞くことができたので
参考にできる所はマネしたいと思いました。

MTMを行うことがいかに重要かお伝えするつもりで
OPセミナー受けているが、毎回さらに大切さを
よりいろいろ学びました。

今はまだまだスタート地点だと思っているので
持続が出来るよう頑張りたいなと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMについて、実際に1回、2回目のセミナーに行った先輩後輩士から話を聞いた
[ニ]、本で調べた[ニ]はしていましたが、今回参加してみても自分自身の理解が
足りていないと痛感しました。

MTMというものは分かってはいたものの、MTMの真の目的というものが他院の
発表や熊谷先生のお話により分かってきました。

痛いから治して欲しい、早く治療して欲しいという患者さんの考えを、一時期の
痛みを和らげるだけでなく、生涯を通じて歯を守っていくという考えに変えるためには
私も一指導者、教育者として患者教育できるだけのスキルを身につける必要があると思
います。長期メンテナンスの必要性や効果、ホームケアの重要性など全2の歯を守るた
めに必要なことは必ず患者さんの理解、協力がなければできません。

その協力を得るためには必要なツールが、サリバテストやOP、デンタルXGというものが
分かりました。確かな情報、規格性のあるデータがあることで比較がきちんとでき
たり、説明がしやすくなるため、協力を得やすいことが分かりました。

他院もたくさん施行錯誤している、当院と似たようなケースやまた私も同じ業種で
同じく頑張っているケースを聞き、勉強になりました。今後の自分の課題も多く見分かりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

どの医院でも一丸となって取り組んでおり素晴らしいです。
日吉歯科を目標に当医院も予防歯科に力を入れていきたいと思
います。

熊谷先生、日吉歯科の皆様。OPセミナーで出会った
仲間 に感謝します。

いつも熊谷先生の真近で講話を伺って、本当にせいたくた
なセミナーでした。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の発表をみて、共感できる所、参考にしたい所、自分達が「反省するべき所」があり、とても勉強になりました。

まだまだ「医院で導入するには、問題点も多く大変だ」と思いますが、
2回、3回とセミナーに来る度に「解決できた事」も多く、今後、院長を
含めスタッフ丸となって「ブレない決意」を持って「行く事」MIMを
導入し、生涯自分の歯で「食われる様」に患者さんと真に向き合っていきたい
と思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は第3回目だけの参加でしたが、昨日と今日の2日間
受講させて頂いてMTMの重要性を再確認でき、
とても学ぶことの多い2日間でした。他医院の発表を
聞かせてもらった中で吸収できる所は吸収できるようにし、
その他知識の質、技術の質を上げれるよう
練習、勉強などを強化してもっと患者さんにも
納得して、MTMを受けてもらえるよう日々からまた
自分自身の課題として頑張りたいと思います。
貴重な体験をさせて頂き、とても充実した2日間でした。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回このOPセミナーを受講させてもらえて、あらためてMTMの重要性を再認識することが出来ました。

3年前に私のいる堺のOPセミナーを受講した時は、い方はやめてしまっ、一時はどうしたらいのかと悩む時期もありました。

でもやめることなく続けてきて、今回受講させてもらい、皆さんの貴重な話を聞いたり、実際に口腔内写真のとり方の実習をして頂いたり、すごく私自身のモチベーションが上がったので、これを持ち帰ってみんなでもこれを共有して今回のことをまたにしたい

上には今度、まだまだ日吉歯科さんの上には存するのは時間はかかると思いますが、たいが確立してしまえばいいと思うので、これからも継続させていきたいです。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーを受けさせて頂き、今まで自分たちがしてきた治療中心の歯科医療はまちがいで患者さんの口腔を守れないという事を改めて感じました。

歯科医療の本当の目的は医院の利益ではなく生がたい患者さんの口腔の健康を守ること。

そしてそれを達成するには患者さんの理解を~~受~~と協力をえて、患者・Dr. Dn. DA スタッフ全員が同じ方向を向き共に成長していくことが口腔の健康につながるんだということ学びました。

明日からの診療はより意識を高く持ち、患者さんとしっかりと向き合い、ぶれなく目標を達成するために努力したいと思えます。

有意義な時間を過ごさせて頂きありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回このセミナーに3回参加させて頂き、ここに来る前は
何となくMTMをし、患者の口腔内を守りたいという気持ちは
ありましたが、そこまで強い意志はありませんでした。
知識も技術も未熟で、患者に情報提供をしっかりと
できていなかったと思います。

しかしOPセミナーに参加し、カリオロジー、ペリオドントロジー
について一から学び、実践では日吉歯科さんのDHの方
に規格性のある資料の採り方を教えて頂き
知識、技術共に向上でき、セミナー前より
患者の口腔内を守りたい!と思う気持ちが強くな
りました。

ここで学ばせて頂いた事を医院に持ち帰り
スタッフ全員のスキルアップに努めたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください。

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

当院ではMTMを自費の予防メニューとして取り入れる
方向性ですが、~~効率~~ 効率を良く行うために当院流のMTM
の実施手順マニュアルは必要と感じました。

また、^{データの管理}現在10名の患者さんしか実施できていない状態
ですが、今後1人につき多くの患者さんへ提供できるように
迅速な資料取りができるように引き続き努力したい
と思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

症例発表と感想を述べたのがとても緊張しました。大変でしたが
自分では精一杯取り組んだつもりでしたが他院の発表を
聞いて自分の目を痛感しました。帰ったらもう一度見直
ていきたいと思いきり。他院の症例を聞いてそれぞれの
特色がでていて、とても楽しく勉強になりました。他院で
指摘されていることが自分でも言えるところがあったので持ち
帰って取り組むためにあ。熊谷先生をはじめ、日吉歯科のスタッフ
他院の Dr, DH, ヒットキャストコーディネーターのお話を聞いて貴重な
な時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回3回目のOPセミナーで初めて参加致しました。熊谷先生の始めの講演で、患者教育の大切さを痛感致しました。今は、メンテナンスといっても、枠を時間内でこなすことに精一杯で、一人一人に寄り添って根本的な予防アプローチが出来ていませんでした。う食虫、歯周病の原因、自分自身の口腔内状態の改善を強く理解し希望する、それを実行してもらうこと。その為、どう教育するか、エビデンスに基づく絶対的な知識を身につけなければならぬと思いました。熊谷先生の、「この患者さんをもっと早く診ていれば...」というお言葉。マナミ歯科の患者層の20、30、40代の患者さんは運命の分かれ道にいる。その方たちを、どう予防の道に導いて通っていただくかは私たちの月曜にかかっていると強く受け止め精進しようと思いました。他の医院の先生方もおっしゃっていたように、プロに自身の信念を持ちかけたいです。

他の医院の症例発表をお聞きして、苦戦しながらも、MTMを取り入れ実践しているところが多く、素晴らしいと思いました。

このセミナーに参加して、今のマナミ歯科の現状を把握し、問題点、それをどう改善するかを良いかを考える機会になりました。

始めは治療中心でも、タイミングを見てMTMに切り替えることもできるので、最終的には全員のお客様にMTMを理解していただけるようにします。また、初診時にデジタルと口腔内写真をとる習慣がないので、自分が診た患者さんの資料は必ずとるところから、医院にMTMを広められる様にしたいと思います。

本当の意味で、患者さんのためになる診療をしていくために、励みます。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーに参加できたことで、DHとしての自分のあり方を
見つめなおす大切な機会となりました。自分の個
人的な事ももちろんですが、医院として、どう定着させ
るか、短期的、長期的 ステップを明確にしてとりに
ていきたいと考えております。

今回のセミナーで定着をはかなく、他のスタッフもOPシ
ー参加し、さらに強固にしなから進めていきたい
です。

今後とも学び続けていきたいと思っております。

ご指導の程 何卒 よろしくお願ひ 申し上げます。
参加させて頂きましたことを心より感謝申し上げ
ます。

2回目にコアをこじ下された、村岡さん、DHとしてのあ
り方 とも、刺激になりました。

御礼を申し上げます。 どうも ありがとうごさりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受講の前は担当患者さんの限界を自分できめ、
TBI等も簡単にして終わっていたけれど、
このセミナーを受講してホームケアの必要性を再認識の事が出来た。
またデータで管理の事が出来れば前後の比較もでき、
患者さんのモチベーションにもつなげると思う。
実際の患者さんにお伝えして、自分で思っていた以上に
意欲が高く、変化もあって、
今までは教育と情報の提供ができて
いたけれど、
資料の開示が出来れば、信頼もできてくると思う。
今でもMTMシステムを実践しているのが、
変わっていると思えました。
熊谷先生をはじめ、日吉歯科のスタッフのみなさんありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受ける前まで、自己流の TBI をし、
なかなか伝わらない苦しさを抱えていました。
5月に日吉式 MTM に出会って、私が求めていたもの
はこれぞ、それにあたり、資料採得のための技術
とツールが必要だとおわかりました。しかし、今までの状況
をかえるには、たくさんの課題があり、関係する人の
気持ちも動かさなければ実現は難しいです。
技術に関しては、実現に向けて努力していき、
患者のため、自分のために続けていきます。
今回は貴重な機会を与えて下さりありがとうございます。
ました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回3回の受講を受けて、MTMを取り入れていきなさいと強く思いました。それは、症例の患者さんのモチベーションが上がり、^{自分}口腔内状況が改善したと言われました。
_{患者さん}

DHの重要性(予防に対する)が改めて自分の中で意識が高くなる事ができました。

TBIの際、今まで以上に患者さんに虫歯にさせたくないと思いました。MTMを通じて患者さんのためというものが今回自分の中でより良いかというものが

定まったセミナーでもありました。

規格性の重要性は、もっと大切なる事を発表をした際に思いました。

今回3回のセミナーありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回は3回目ということで、当院の症例を熊谷先生をはじめ、日吉歯科のDr.にみて頂き、たくさんのアドバイスを頂きとても勉強になりました。毎日、日々の診療に追われ、資料整理の大変さに悪戦苦闘しておりましたが、今回参加している他院のスタッフも同じ境遇にいることを知り、少し気が楽になりました。(私だけではないと)
口写を撮る時に、自分に妥協せず、しっかりと規格性のあるものを、明日から実践していこうと思います。
また、今泉歯科医院の今泉先生の発表には、とても感動しました。とても良い2日間でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回セミナーに参加させて頂き、とても自分のモチベーション向上や仕事に対する取り組み姿勢が変わり今回は是非参加させて頂きたいと思っております。

口腔内写真の練習を実施し、以前よりスピードも上がり質もよくなってきたと思っておりますが、他院の発表を拝見し、とても反省しました。エラーを3分以内で撮影できれば呼吸も混入せずに鮮明にとれるのではないかと考えています。2週間以内にできるように練習します。

他院でMTMの学習や送付を頂く。スタッフや院長と話し合いを繰り返す。よりよい歯科医院に行きたいという患者が増える取り組みを怠らないうちにしたいと考えています。

このセミナーを受講していただければ私はDHとして死ぬのではないかと考えています。これを機に生まれ変わり生涯DHとして仕事を全うしたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回このセミナーに参加させて頂き、他のDHさんもおっしゃっていました。私自身も患者さんのことをPCRは改善したいだろうとか、ハニガキはこれ以上できないだろうとかを勝手に決めつけていました。しかし、説明をしっかりと規格性のある資料を提示するところエビデンスを話すことで患者さん自身もホームケアをしっかりとてくれましたし、それを続けてくれています。そのことになぜ勝手に決めつけたのかと後悔しました。逆に真実に向き合えば理解してくれるとやりがいを感じました。また、まだ知識や経験が不足しているから日々頑張りたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーで、第三者もわかるくらい具体的なとれた資料をとって現状把握をし、分析することの方がとても大切だと思いました。

あたりまえの事だけど、きちんと実行するには常にエビデンスなどを学び、アップデートしながら毎日を過ごさないといけないなと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

参加された医院のみなさんの様々な努力のお話しが聞けて、
まだ行なえることがたくさんあると思いました。

うわべだけでなく、きちんとしたデータを示す、患者教育を
行える。「リスクアセスメント」も重視していきたいです
MTM定着させて、続ける事をがんばりに行っています。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所